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Nr. 3561 IJ 

1989 -04- 0 5 

des NationalrCltcs XV 11. Gcsetzgcbung:;pcrlodi: 

A N FRA G E 

der Abgoerdneten Dr. Müller, Mag. Guggenberger, Roppert, Weinberger, 
Strobl 
und Genossen 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
betreffend Sanierung der Kaserne Imst 

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Imst hat sich in seiner letzten Sitzung 
mit der Situation der Kaserne Imst befaßt. Es halten sich nämlich in Imst 
hartnäckig Meldungen, daß die Kaserne entgegen Ihrer Zusagen im Budgetaus
schuß nicht saniert, sondern aufgelassen werden solle. 
Da den Unterfertigten die Aufrechterhaltung und Sanierung der Kaserne Imst 
ein wichtiges Anliegen ist, stellen sie an den Bundesminister für Landes
verteidigung die folgende 

A n fra g e : 

1. Gibt es im Ressort Bestrebungen, die Kaserne Imst aufzulassen? 

2. Werden Sie Ihre Zusage auf Sanierung der Kaserne Imst einhalten und da
mit noch in diesem Jahr beginnen? 

3. In welcher Reihenfolge werden die Sanierungsarbeiten durchgeführt und 
welche Beträge werden für die einzelnen Schritte eingesetzt? 
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